

Essence: Doux enfants, vos jours de peine sont aujourd'hui révolus. Vous allez maintenant vers un monde où rien n'est inaccessible.

Question: Quels sont les deux mots que votre intellect doit comprendre afin qu'il vous soit possible d'avoir un désintérêt illimité envers le vieux monde ?

Réponse: Votre intellect comprend la signification des phases de descente et d'ascension. Vous savez que nous n'avons cessé de descendre pendant la moitié du cycle, c'est maintenant le temps de l'ascension. Le Père est venu nous donner la vraie connaissance afin de nous changer d'êtres humains ordinaires en Narayan. Pour nous, l'âge de fer touche maintenant à sa fin, et nous sommes en train d'aller dans le nouveau monde. C'est pourquoi nous avons un désintérêt illimité.

Chanson: Soit patient, Ô esprit ! Tes jours de bonheur sont sur le point d'arriver.

Om shanti. Vous, les plus doux enfants spirituels, avez entendu la chanson. Le Père spirituel se trouve ici et explique : c'est le seul âge élevé de la confluence, durant lequel le Père vient à chaque cycle pour enseigner aux enfants spirituels. Il nous enseigne le Raja Yoga. Le Père dit aux enfants spirituels : Ô les êtres humains, c'est-à-dire Ô les âmes, soyez patients ! Il parle aux âmes. L'âme est le maître de ce corps. L'âme dit : Je suis une âme impérissable, ce corps qui est le mien est périssable. Le Père spirituel dit : les enfants, Je ne viens qu'une seule fois, à l'âge de confluence, pour vous donner la patience de savoir que vos jours de bonheur sont imminents. Vous êtes maintenant dans la terre de la peine, et dans les profondeurs extrêmes de l'enfer. Les enfants, vous n'êtes pas les seuls concernés : le monde entier est dans les profondeurs extrêmes de l'enfer. Ceux qui sont devenus Mes enfants, sont sortis des profondeurs extrêmes de l'enfer, et sont en train d'aller au paradis. Les âges d'or, d'argent et de cuivre sont terminés. Pour vous aussi, l'âge de fer est terminé. Pour vous, c'est maintenant l'âge élevé de la confluence, le moment où vous changez de tamopradhan en satopradhan. Quand l'âme deviendra satopradhan, elle quittera son corps. À l'âge d'or, une âme satopradhan a besoin d'un corps neuf. Là-bas, tout est neuf. Baba dit : les enfants, vous devez maintenant aller de la terre de la peine vers la terre du bonheur. Par conséquent, faites l'effort qu'il faut. Dans la terre du bonheur, c'était le royaume de Lakshmi et Narayan. Vous êtes en train de faire l'effort de changer d'êtres humains ordinaires en Narayan. C'est la vraie connaissance pour changer d'être humain ordinaire en Narayan. Sur le chemin de la dévotion, les nuits de pleine lune, ils écoutent des histoires tirées des écritures. Cependant, c'est le chemin de la dévotion. Vous ne pouvez pas l'appeler le chemin de la vérité. Le chemin de la connaissance est le vrai chemin. En descendant l'escalier, vous êtes arrivés dans la terre du mensonge. Vous savez maintenant qu'en ayant reçu cette connaissance du Vrai Père, nous deviendrons des déités pour 21 vies. C'est ce que nous étions, puis nous avons descendu l'escalier. Votre intellect comprend ce que signifient les phases de descente et d'ascension. Ils appellent même : Ô Baba, viens nous purifier ! Seul le Père unique peut nous purifier. Baba dit : les enfants, à l'âge d'or vous étiez les maîtres du monde. Vous étiez très riches et heureux. Il reste maintenant très peu de temps. La destruction du vieux monde est devant vous. Dans le nouveau monde, il y a un seul royaume et une seule langue. On l'appelle le royaume indivisé. Actuellement, il y a beaucoup de divisions et beaucoup de langues. Tout comme l'arbre du monde humain grandit, l'arbre des langues ne cesse également de grandir. Ensuite, il n'y aura qu'une seule langue. On se souvient que l'histoire et la géographie du monde se répètent. Cela ne reste pas dans l'intellect des êtres humains. Le Père est Le Seul à changer ce vieux monde de peine, et à établir le nouveau monde de bonheur. Il est écrit que le déïtisme est établi par l'intermédiaire de

Prajapita Brahma. Ceci est l'étude du Raja Yoga. La connaissance qui est écrite dans la Gîta est celle que le Père vous a énoncée en personne. Les gens ont ensuite réécrit cette connaissance pour le chemin de la dévotion, et cela a conduit à votre descente. Dieu est maintenant en train de vous enseigner pour que vous vous éleviez. La dévotion est appelée le chemin de la descente. La connaissance est le chemin de l'ascension. N'ayez pas peur de l'expliquer. Même s'il arrive que certaines personnes s'opposent à vous et débâtent avec vous parce qu'elles ne comprennent pas, vous ne devriez argumenter avec personne. Dites-leur que les écritures, les Vedas, les Upanishads, se baigner dans le Gange et aller en pèlerinage représentent l'attirail du chemin de la dévotion. Ravan existe vraiment à Bharat, et c'est pourquoi ils brûlent son effigie. En général, l'effigie d'un ennemi est brûlée ponctuellement. Mais, l'effigie de Ravan est brûlée chaque année. Le Père dit : vos intellects sont passés de l'âge d'or à l'âge de fer. Vous étiez tellement heureux ! Le Père est venu établir la terre du bonheur. Plus tard, quand le chemin de la dévotion commence, vous faites l'expérience de la peine. C'est alors que vous vous souvenez du Donneur de Bonheur, mais cela reste superficiel car vous ne Le connaissez pas. Ils ont changé le nom dans la Gîta. Tout d'abord, vous devriez expliquer qu'il n'y a qu'un seul Dieu, Le Très Haut, et que c'est de Lui dont il faut se souvenir. C'est le souvenir de l'Unique qui est connu comme étant la mémoire pure et la connaissance pure. Maintenant que vous êtes devenus Brahmanes, vous n'accomplissez plus aucune dévotion, vous avez cette connaissance. Nous devenons des déités grâce à l'étude que le Père nous enseigne. Vous devez également vous imprégner de vertus divines, et c'est pourquoi Baba dit : tenez votre *charte* afin que vous puissiez savoir si vous avez des traits diaboliques en vous. La conscience du corps est le tout premier défaut. L'ennemi suivant est la luxure. En conquérant la luxure, vous deviendrez les conquérants du monde. C'est votre but. Il n'y a pas d'innombrables religions dans le royaume de Lakshmi et Narayan. L'âge d'or n'est que le royaume des déités. Les êtres humains existent à l'âge de fer. Les déités sont aussi des êtres humains, mais elles ont des vertus divines. En ce moment, tous les êtres humains ont des traits démoniaques. La luxure, le plus grand ennemi, n'existe pas à l'âge d'or. Le Père dit : en conquérant ce grand ennemi qu'est la luxure, vous deviendrez les conquérants du monde. Là-bas, Ravan n'existe pas. Même cela ne peut être compris par les êtres humains. Depuis l'âge d'or, les intellects sont devenus progressivement tamopradhan. Vous devez maintenant redevenir satopradhan. Vous ne recevez qu'un seul médicament pour cela. Le Père dit : considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous du Père, vos péchés de nombreuses incarnations seront brûlés. Dans la mesure où vous vous asseyez ici pour que vos péchés soient brûlés, vous ne devriez plus en commettre aucun. Sinon, cela sera cent fois pire. Si vous vous adonnez aux vices, vous recevrez une punition au centuple, et vous pourrez alors à peine vous élever. L'ennemi *numéro* un est la luxure. Si vous tombez du cinquième étage, il est très probable que vos os soient complètement brisés. Peut-être même en mourrez-vous. En tombant d'aussi haut, vous êtes complètement broyés. Si vous ne tenez pas la promesse que vous avez faite au Père, et que vous vous enlaidissez, vous retournez dans le monde diabolique. Cela signifie que vous mourrez (à la connaissance). Une telle âme n'est même plus appelée Brahmane, mais shudra. Baba explique d'une façon tellement simple. Tout d'abord, vous devriez avoir cette ivresse. Par exemple, si Krishna avait donné des explications, alors il aurait également enseigné aux autres et les aurait rendus semblables à lui. Cependant, Krishna ne peut pas être Dieu. Il se réincarne. Le Père dit : Moi seul suis libre de la réincarnation. Dire Radhe et Krishna revient à dire Lakshmi et Narayan ou Vishnou. Les deux formes de Vishnou sont Lakshmi et Narayan et, dans leur enfance, ils sont Radhe et Krishna. Le secret de Brahma a aussi été expliqué. Brahma et Saraswati deviennent Narayan et Lakshmi. Ils doivent maintenant être transférés. À la fin, celui-ci garde le nom de Brahma, mais voyez à quel point Brahma se trouve en ce moment complètement à l'âge de fer. Il pratique la tapasya ici afin de devenir Krishna ou Shri Narayan. Quand vous dites Vishnou, cela inclut

les deux. Saraswati est la fille de Brahma. Personne ne peut le comprendre. Brahma (Vishnou) est représenté avec quatre bras parce que c'est le chemin de la famille. Ceux du chemin de l'isolement ne peuvent pas donner cette connaissance. Ils piègent de nombreux étrangers en leur disant qu'ils leur enseigneront l'ancien Raya Yoga. Cependant, les sannyasis ne peuvent pas enseigner le Raja Yoga. Dieu est maintenant là. Vous, Ses enfants, faites maintenant partie de la communauté Divine. Dieu est venu vous enseigner. Il vous enseigne le Raja Yoga. Il est Incorporel. Il a fait en sorte que vous Lui apparteniez par l'intermédiaire de Brahma. Vous Lappelez « Baba, Baba ! » Brahma est juste un interprète intermédiaire. Il est le « Char Chanceux ». Baba vous enseigne à travers lui. Vous aussi changez d'impurs en purs. Le Père vous enseigne afin de vous changer d'êtres humains en déités. C'est maintenant le royaume de Ravan, la communauté démoniaque. Vous appartenez maintenant à la communauté Divine, et vous appartiendrez ensuite à la communauté des déités. Vous êtes maintenant à l'âge élevé de la confluence, et vous êtes en train de devenir purs. Les sannyasis quittent leur foyer. Ici, le Père dit : Le mari et la femme peuvent rester chez eux ensemble. Ne pensez pas qu'une femme soit un serpent, et que vous serez libérés en la quittant. Vous ne devez pas fuir. Leur fuite est un renoncement limité. Vous êtes assis ici, mais vous vous désintéressez de ce monde vicieux. Vous devez très bien vous imprégner de tous ces aspects. Notez-les et prenez aussi des précautions. Imprégnez-vous également de vertus divines. Les vertus de Shri Krishna sont louées. C'est votre but et objectif. Le Père ne devient pas ainsi, mais il fait en sorte que vous le deveniez. Après un demi-cycle, vous descendez et devenez tamopradhan. Je ne deviens pas tamopradhan, mais celui-ci le devient. Il s'est réincarné 84 fois. Il doit maintenant devenir satopradhan : lui aussi est un faiseur d'efforts. On dit du nouveau monde qu'il est satopradhan. À l'origine, tout est satopradhan, puis, tout passe par les niveaux sato, rajo et tamo. On dit également d'un jeune enfant qu'il est une grande âme. Comme il n'a pas de vice en lui, on dit qu'il est comme une fleur. On dit d'un jeune enfant qu'il est plus élevé qu'un sannyasi, parce qu'un sannyasi a déjà l'expérience de la vie. Ils ont l'expérience des cinq vices. Un enfant est ignorant des vices. C'est la raison pour laquelle il y a du bonheur à voir un enfant, une fleur vivante. Nous appartenons au chemin de la famille. Les enfants, vous devez maintenant passer de ce vieux monde au nouveau monde. Vous faites tous l'effort d'aller dans la terre de l'immortalité. Vous êtes en train d'être transférés de la terre de la mort. Vous devez maintenant faire l'effort de devenir des déités. Les enfants de Prajapita Brahma sont frères et sœurs. Vous étiez frères et sœurs. Quelle est la relation entre les enfants de Prajapita Brahma ? On se souvient de Prajapita Brahma. Comment le monde peut-il être créé avant que vous deveniez les enfants de Prajapita Brahma ? Tous sont les enfants spirituels de Prajapita Brahma. Ces brahmanes sont en pèlerinage physique, alors que vous êtes en pèlerinage spirituel. Ils sont impurs et vous êtes purs. Vous comprenez qu'ils ne sont pas les enfants de Prajapita Brahma. C'est seulement lorsqu'ils se considéreront comme frères et sœurs qu'ils cesseront de s'adonner au vice. Le Père dit : Veille à ne commettre aucun acte criminel après être devenu Mon enfant. Sans quoi ton intellect se pétrifiera. On lui a demandé pourquoi elle avait amené quelqu'un d'impur. Elle a ensuite été maudite. En fait, personne d'impur ne peut venir dans cette assemblée. Que le Père le sache ou non, ils causent leur propre perte, ils encourrent une punition au centuple. Ceux qui sont impurs ne sont pas autorisés ici. Pour eux, un salon d'accueil est approprié. Ce n'est que lorsqu'ils promettent de devenir purs et de s'imprégner de vertus divines, qu'ils seront autorisés à venir. Il faut du temps pour s'imprégner de vertus divines. Il n'y a qu'une seule promesse : devenir pur. On vous a aussi expliqué que la louange de l'Âme Suprême est différente de celle des déités. Seul le Père est le Purificateur, le Libérateur et le Guide. Il nous libère de toute peine pour nous emmener dans la terre de la paix. Le cycle est composé de la terre de la paix, de la terre du bonheur et de la terre de la peine. Vous devez maintenant oublier la terre de la peine. Seuls ceux qui réussissent, numberwise, seront capables d'aller dans la terre du bonheur à partir de la terre de

la paix. Ils continueront à descendre. Le cycle continue de tourner. Il y a de très nombreuses âmes, et chacune a son propre *rôle*, numberwise. Les âmes repartiront également numberwise. Cela s'appelle l'arbre généalogique de Shiv Baba, ou le chapelet de Rudra. Les âmes repartiront numberwise, et reviendront numberwise. Les autres religions passent également par le même processus. Chaque jour, on explique aux enfants : si vous n'étudiez pas chaque jour à l'école, et que vous n'écoutez pas le murli, vous serez notés absents. Vous avez vraiment besoin de l'ascenseur de l'étude. Vous ne devriez pas être absents de l'Université Divine. Cette étude, grâce à laquelle vous devenez les maîtres de la terre du bonheur, est tellement élevée. Là-bas, toutes les céréales sont gratuites. Elles ne coûtent rien. Actuellement, elles sont si chères. En l'espace de cent ans, tout est devenu tellement cher. Là-bas, rien n'est indisponible ou difficile à obtenir. C'est le pays du bonheur. Vous êtes en train de vous préparer à y aller. Vous changez de mendiant en prince. Les gens riches ne se considèrent pas comme des mendiant. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Vous devriez tenir la promesse, de devenir complètement purs, que vous avez faite au Père. Vous devez prendre beaucoup de précautions. Examinez votre charte pour voir si vous avez des traits démoniaques.
2. Vous ne devriez pas être absents de l'Université Divine. Ne manquez pas même un jour cette étude élevée qui vous permet de devenir les maîtres de la terre du bonheur. Écoutez vraiment le murli chaque jour.

Bénédiction: Puissiez-vous accumuler sur votre compte de charité en connaissant l'importance de chaque seconde et de chaque pensée et devenir des multimillionnaires.

Vous les âmes charitables avez un tel pouvoir spécial dans vos pensées, que ce pouvoir spécial vous permet de rendre l'impossible, possible. Il y a l'histoire de la Cour d'Indra. Un ange avait fait venir un shudra dans l'assemblée, et il y avait une mauvaise odeur.

Par exemple aujourd'hui en utilisant des équipements spéciaux, on peut faire pousser des choses dans le désert et des fleurs sur les montagnes. De la même façon, en utilisant vos pensées élevées, vous êtes capables de redonner de l'espoir aux âmes désespérées. Connaissez simplement la valeur de chaque seconde et de chaque pensée et utilisez chaque pensée et chaque seconde dans cette conscience et vous accumulerez sur votre compte de charité. Le pouvoir de vos pensées est si élevé que même une seule pensée peut faire de vous des millionnaires.

Devise: Accomplissez chaque action avec la foi et l'ivresse de celui ou celle qui a tous les droits et tout votre labeur disparaîtra.

*** OM SHANTI ***

Signal Avyakt : A présent, ayez le profond désir de devenir complets et karmateet.

Afin d'atteindre le niveau karmateet, il est absolument essentiel de vous imprégner du pouvoir de plier bagage et du pouvoir de s'adapter. Une âme qui est dans un lien de karma sera en mesure d'agir seulement à partir de là où elle est. Alors qu'une âme karmateet sera capable de jouer son rôle partout, tout en étant n'importe où, car elle est karmateet. La vitesse d'une telle âme est si rapide qu'elle peut

atteindre l'endroit qu'elle souhaite en une seconde. Renforcez donc cette expérience.